

ständig hebt und dem Vorsitzenden des Elternbeirates hilft, den Elternbeirat zu einem kollektiv arbeitenden Organ zu entwickeln.

Durch die Arbeit der Parteigruppe ist zu erreichen, daß der Elternbeirat die Zusammenarbeit mit möglichst vielen Eltern sichert, um den Eltern und der Schule die erforderliche Hilfe bei der Erziehung der Kinder zu geben. Die Parteigruppe hat darauf zu achten, daß im Elternbeirat die wichtigsten pädagogischen Probleme beraten und die Maßnahmen der Schule unterstützt werden, die zur Gewinnung solider und fester Kenntnisse sowie der erforderlichen Fertigkeiten für die Schüler führen.

Den Parteigruppen wird empfohlen, darauf hinzuwirken, daß folgende Aufgaben in der Arbeit des Elternbeirates besondere Beachtung finden:

### **1. Die allseitige Festigung der Erziehungsarbeit**

Die Parteigruppe nimmt besonders darauf Einfluß, daß der Elternbeirat die Fragen der sozialistischen Erziehung der Kinder ständig behandelt und durch aktive Einbeziehung der Eltern lösen hilft. Wir brauchen für unseren Arbeiter-und-Bauern-Staat Menschen, die eine gute Allgemeinbildung besitzen und sozialistisch erzogen sind. Unsere Jugend soll ihren Staat lieben und bereit sein, für den Aufbau des Sozialismus und die Sicherung des Friedens zu arbeiten wie auch persönlich Opfer zu bringen. An der Lösung dieser Aufgabe hat die Schule einen entscheidenden Anteil zu leisten; es ist darüber hinaus Aufgabe der gesamten Gesellschaft. Die Mitglieder des Elternbeirates werden erkennen, daß die sozialistische Erziehung in der Schule ohne die ständige Einwirkung der Arbeiterklasse nicht möglich ist. Sie sollen darauf hinwirken, daß die Kinder in Liebe zur Arbeiterklasse und im Verständnis für deren Bedeutung erzogen werden und vor allem die Arbeit achten und lieben lernen.

Da die Mitglieder des Elternbeirates zum großen Teil in den Produktionsbetrieben tätig sind, können sie auf die enge Verbindung zwischen Schule und Betrieb beziehungsweise Maschinen-Traktoren-Stationen, volkseigenen Gütern und landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften Einfluß nehmen und die Patenschaftsverträge günstig beeinflussen.

Es ist notwendig, daß die Genossen in der Parteigruppe besonders auf die Kritik klassenbewußter Arbeiter achten und deren Hinweise